

5

勉強に対する姿勢にもこだわります。

手抜きのいい加減な勉強で済ませていませんか？

こんなこと私たち大人は許しません。

1つ1つ丁寧に全力投球で取り組んでこそ学力は付き、勉強もまた楽しくなるのです。

いい加減な勉強は苦痛でしかありません。

「勉強って面白いんだ！」と気がついた子供は将来ずっと勉強を続けていくでしょう。

「何事も心を込め、全力投球でやる姿勢」を子供たちに身につけてもらうのも私たちの大切な仕事ですし、こうした姿勢を子供に教える大人としての責任も痛感します。

私たちは毎回次のことをチェックしています。

- ① 分からないからといって何もせず投げ出してはいませんか？
- ② 自分で出来る最大の努力をしましたか？
算数・数学なら「問題を一行一行慎重に写すのもよし」「図や表を書くのもよし」
「何回も何回も読むのもよし」こういう努力をしてもなおわからないのか？
- ③ 宿題をいい加減にやっていませんか？
出来なかった問題があっても一生懸命やった痕跡が残っているかノートを見ます。
- ④ 「ノートはきちんと書かれていますか？」
 「字、数字を丁寧に書いていますか？」
 「辞書はめんどくさがらずちゃんと引いていますか？」
 「勉強に必要なものはちゃんと準備していますか？」
筆記用具・コンパス・定規・辞書・ノート・・・
 「カバンの中は整理されていますか？」（ゴミ箱状態になっていませんか？）

当会のモットーは「何事にも全力投球」です。

このような姿勢の中でしか、本物の学力は磨かれていきません。

このような子供たちが一人でも多く巣立っていくことは、我々全員の願いです。

